

# *Bolivia confía en fallo justo sobre demanda marítima ante Chile*

---



La Paz, 16 feb (RHC-PL) Bolivia confía en que la Corte Internacional de Justicia (CIJ) en La Haya, Holanda, emitirá un fallo justo, certero y correcto, cuando falta más de un mes para la fase de alegatos orales de la demanda marítima ante Chile.

El ministro de Justicia y Transparencia Institucional, Héctor Arce, manifestó su confianza en que la CIJ decidirá un veredicto a favor del derecho de la nación de contar nuevamente con el acceso soberano al océano Pacífico.

Arce dijo confiar en que este proceso llegue a su culminación de una manera pacífica, a través del diálogo y no de la violencia o de mecanismos nocivos para la integración latinoamericana, de acuerdo con una nota de prensa a la cual tuvo acceso Prensa Latina.

El funcionario se encuentra en La Haya junto con el equipo jurídico nacional e internacional para ultimar detalles de la fase de los alegatos orales, pactados del 19 al 28 de marzo.

Igualmente, comentó el funcionario que esta demanda resultó necesaria debido al incumplimiento de los derechos por parte de Chile, por lo que deben ser reclamados ante los órganos jurisdiccionales.

Resaltó que el Tratado de 1904 nunca resolvió el encierro marítimo que el país andino impuso a Bolivia

después de invadirla en 1879.

'El tratado de 1904 es injusto, impuesto en incumplido, como lo ha señalada en algún momento el presidente Evo Morales, no es la solución a un derecho que tiene Bolivia', aseveró Arce.

Por su parte, el agente boliviano ante la CIJ, Eduardo Rodríguez, resaltó la manera sosegada con que el futuro canciller chileno, Roberto Ampuero, maneja el tema, diplomacia que ayudará a complementar las actuaciones judiciales y a acelerar las soluciones previstas desde hace tanto tiempo, aseguró.

'Celebro que los ánimos para sostener relaciones con nuestro vecino encuentren un discurso más sosegado y sobre todo más productivo', expresó Rodríguez.

Ampuero, quien acompañará la última fase del juicio marítimo, indicó que, una vez conocido el fallo por parte del CIJ, será bueno comenzar una agenda de futuro con Bolivia.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/155400-bolivia-confia-en-fallo-justo-sobre-demanda-maritima-ante-chile>



**Radio Habana Cuba**